

HOLLERGRABEN

Warum ein Fischpass so wichtig ist

Bamberg – Das Informationssystem im Bamberger Hain ist um ein bisher unterrepräsentiertes Thema reicher: Dank des Bezirksfischereiverbandes Oberfranken gibt es jetzt am Fischpass am Hollergraben ein Informationspult, das über die Bedeutung der Durchgängigkeit von Flussläufen für bedrohte Wanderfische aufklärt. Der Fischpass am Hollergraben war 2012 angelegt worden, nachdem für die Landesgartenschau 2012 ein erster Fischpass im Norden des Inselgebietes errichtet und geöffnet wurde. So können seither Fische und Wasserlebewesen wieder ungehindert über ein langen Abschnitt der Regnitz passieren. Wie laut einer Mitteilung aus dem Rathaus Verbandspräsident Friedrich Schmauser vor Ort erklärte, gibt es insbesondere für Fischarten wie Aal und Lachs, die lange Strecken zwischen Süßwasser und Meer zurücklegen, immer noch zu viele unüberwindbare Hindernisse wie Wehre und vor allem Kraftwerke. Eine zweites, unter anderem vom Bezirksfischereiverband Oberfranken finanzierte Infopult wurde am Fischpass im Erba-Park installiert.

red